



## Kreativfirmen öffnen ihre Türen

Neues Volksblatt/Beilage | Seite 27 | 14. Juni 2018  
Auflage: 22.000 | Reichweite: 63.800

Creative Region

# Kreativfirmen öffnen ihre Türen

Am 21. Juni ist Tag der „Open Studios“ in Linz — Betriebe zeigen ihre Lösungen

Nach erfolgreichem Start im Vorjahr lädt die **Creative Region** Linz & Upper Austria gemeinsam mit der Wirtschaftskammer OÖ zum zweiten Mal zu den „Open Studios“. 4600 Unternehmen arbeiten aktuell in der Kreativwirtschaft. 20 davon werden heuer am 21. Juni von 17 bis 21 Uhr ihre Studiotüren für Besucher öffnen. Design-, Foto- und Filmstudios, Softwarefirmen sowie Start-ups und Werbeagenturen in ganz Linz präsentieren sich und aktuelle Vorzeigeprojekte direkt in den jeweiligen Studios. Sie können dabei eigenständig oder bei geführten Rundgängen erkundet werden — bei freiem Eintritt. WKOÖ-Vizepräsidentin Angelika Sery-Froschauer sieht mit Stadträtin Doris Lang-Mayerhofer eine

wichtige Bewusstseinsbildung: „Das Event soll zur Netzwerkstärkung von Kreativen, Partnern und Kunden beitragen sowie die Kreativleistungen sichtbar machen.“  
Wirtschaftsreferent Vbgm.

Bernhard Baier: „Techcenter und Neue Werft sind zum Hotspot der Gründerszene geworden, viele der dort ansässigen Unternehmen mischen erfolgreich im internationalen Wettbewerb mit.“



Im Bild (v. l.): Sery-Froschauer (WKOÖ), Patrick Bartos (Creative Region), Stadträtin Lang-Mayerhofer, Bergen Steger (Agentur Gletscher) und Sandra Gnigler (mia2). Foto: Voggeneder